

2 *Relation de la Nouvelle France*

voir rien omettre de tout ce qui pouvoit contribuer à faire voir la reconnoissance que l'on en conserve aprez sa mort. Aussitost que l'on y en receut la nouvelle, on se mit en devoir de témoigner par le deuil des Eglises, celui que chacun avoit tres avant dans le cœur. Elles furent toutes tenduës de noir, & l'on y fit durer pendant plusieurs jours les services & les prieres ordinaires.

Monsieur Tallon Intendant pour le Roi en ce pais, signala sur tout l'affection qu'il a pour le service de sa Majesté, & son respect pour la memoire de cette grande Princesse, faisant faire le 3. d'Aoust de l'année 1666. dans la principale Eglise de Quebec un Service chanté en musique, qui eust semblé magnifique par